

opusdei.org

«Hice lo posible por no dar a luz a mi hijo»

Hola, les escribo esto porque me gustaría que fuera publicado. Es una promesa que le hice a san Josemaría y me gustaría así poderle agradecer a Dios, a la Virgen y al fundador del Opus Dei todo lo que han hecho por mí... y por mi hija.

27/11/2016

Me quedé embarazada en el mes de septiembre. Cuando me enteré, hice

lo posible por no tenerlo, pero cada vez que decidía hacer algo, se interponían muchas cosas.

Yo tenía miedo a que ese embarazo me creara muchos problemas, hasta que un día nos fuimos mi pareja, mi hijo y yo a casa de unos familiares, y una amiga me comentó si había ido al Santuario de la Esperanza, que era muy bonito. Fui, y cuando entré sentí unas ganas de llorar muy grandes, y al salir vi unos papeles y me acerqué allí y encontré la oración a san Josemaría.

Desde entonces cada noche la rezaba y empecé a sentirme mejor. Así estuve todo el embarazo, rezándole para que nadie pudiera ponerme ningún problema y todo saliera bien. El origen era un fallo mío, pero se lo agradezco de corazón y le prometí que lo publicaría. Ahora tengo una niña preciosa y me alegro de no haber hecho ninguna tontería.

Gracias. Espero que esta historia se pueda publicar.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es/article/nacimiento-no-
aborto-favor-san-josemaria/](https://opusdei.org/es/article/nacimiento-no-aborto-favor-san-josemaria/)
(20/11/2025)